



En llamada, Marco Rubio y Juan Ramón de la Fuente abordan combate a “redes narcoterroristas”

EEUU pidió “resultados tangibles”, mientras México insistió en la cooperación sin subordinación y con respeto irrestricto a la soberanía

Por **Anayeli Tapia Sandoval**

11 Ene, 2026 11:24 p.m. MX



Juan Ramón de la Fuente y Marco Rubio. | Secretaría de Relaciones Exteriores

El secretario de Estado de Estados Unidos, **Marco Rubio**, y el canciller mexicano, **Juan Ramón de la Fuente**, sostuvieron una llamada este domingo 11 de enero de 2026 para abordar el fortalecimiento de la cooperación binacional contra el **tráfico de armas, fentanilo y las “redes narcoterroristas”**.

De acuerdo con la información emitida por la **Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE)**, el contacto telefónico se realizó por instrucciones de la **presidenta Claudia Sheinbaum**, ello poco después de una semana marcada por la escalada de declaraciones del presidente estadounidense, **Donald Trump**, sobre la situación de seguridad en México.

La SRE puntualizó que la instrucción presidencial incluyó el **respeto irrestricto a los principios de soberanía, integridad territorial, responsabilidad compartida, confianza mutua y colaboración sin subordinación**.

El Departamento de Estado estadounidense informó que tuvo como eje el Programa de Cooperación de Seguridad Fronteriza y Aplicación de la Ley.

[En llamada, Marco Rubio y Juan Ramón de la Fuente abordan combate a “redes narcoterroristas” - Infobae](#)